

maintient dans le Manitoba, comme nous avons la conviction qu'elle fera, elle le devra en bonne partie au Collège de Saint-Boniface.

PORTLAND

— Le sacre du nouvel évêque, Mgr Walsh, a eu lieu dans la cathédrale de Portland, le 18 octobre. Le prélat consécrateur était Mgr. Harkins, évêque de Providence, assisté de NN. SS. Brady, auxiliaire de Boston, et Beaven, évêque de Springfield. Mgr P. Larocque, évêque de Sherbrooke, était au nombre des prélats qui furent présents à cette cérémonie très solennelle.

— o —

Messe votive du Sacré-Cœur le 2 novembre

— o —

Question : Si le premier vendredi de novembre tombait le 2 novembre, jour des Trépassés, comme cela eut lieu l'année dernière, pourrait-on dire la messe votive du Sacré-Cœur établie par Léon XIII, le 28 juin 1889 ?

Réponse : Non, ainsi que la S. Congrégation des Rites vient de le déclarer le 10 mai 1895, *ad II*. Il faut donc suivre les rubriques, et dire ce jour-là une messe de *Requiem*.

— o — L'Unité d'enseignement

— o —

M. Emile Faguet est un académicien, un critique de premier ordre, personne n'en disconviendra, enfin c'est un professeur de carrière. Son appréciation touchant les questions d'enseignement n'est donc pas à dédaigner.

Que pense-t-il de cette fameuse uniformité des livres qui préoccupe certain public depuis quelque temps ? Que dirait-il, si on lui exposait le projet d'un enseignement unique, inspiré d'un unique esprit ? Il a donné sa réponse en parlant de la France; mais puisqu'on se réclame souvent de ce qui se fait au delà de l'océan, acceptons sa décision, dans un cas analogue.

Cet enseignement, dit-il, serait parfaitement léthargique et hébèterait complètement une nation au bout d'un demi-siècle.